

RIO Berdytchiv

MERCREDI, 02 NOVEMBRE 2011, 13:40 OLEKSI POBEREJNYI

Le monument à Honoré de Balzac ouvert à Berdytchiv

Une cérémonie d'ouverture du monument à Honoré de Balzac a eu lieu à Berdytchiv à l'entrée du complexe « Galerie BALZAC ». A cette occasion notre ville a eu l'honneur d'accueillir les représentants de la France. Avant de couper le ruban rouge une conférence de presse était organisée pour les représentants des médias et des employés de la municipalité. En outre, les visiteurs étrangers et les dirigeants de la ville ont visité l'église de Sainte-Barbe.



Inauguration officielle du buste d'Honoré de Balzac



Après la conférence de presse les invités ont visité l'église de Sainte-Barbe, où il ont déposé des fleurs en hommage du mariage historique entre Honoré de Balzac et Mme Hanska. En face de l'église, un grand nombre d'étudiants du Collège pédagogique attendaient déjà la délégation française ravis d'assister à l'inauguration du monument à Honoré de Balzac. Les français ont été particulièrement touchés par l'intérêt que les jeunes de Berdytchiv portent à l'égard de cette événement.

Le président de la société **BETEN International** Jean ROCHE a noté avec plaisir, que sur le territoire encombré par les matériaux de construction on voit apparaître ce prestigieux bâtiment.

Les interlocuteurs étrangers ne cachent pas que le projet a pour but le développement de business. Ils essaient toutefois, comme tous les européens d'y apporter le contenu culturel. Anne Duruflé a déclaré qu'un français moyen connaît très peu l'Ukraine, mais un monument à Honoré de Balzac à Berditchev peut inciter les excursions culturelles des européens. Mme Duruflé a rappelé aux habitants de Berdytchiv les liens historiques entre les deux nations européennes: Anna Yaroslavna – la reine de France et Duc de Richelieu qui séjournait à Odessa. Les monuments mémoriaux, selon Mme Duruflé, sont essentiels pour les deux cultures.



Le buste d'Honoré de Balzac à Berdytchiv fait par un sculpteur émérite de l'Ukraine, - Vasyf Feschenko. Après la visite de Berdytchiv la délégation a prévu un petit voyage au Palais de Mme Hanska dans le village Verkhivnya.